

# Zur Abschlussfeier wird gewandert – Schlossführung mit Eltern

**Schule** Ganz besondere Abschlussfeiern der Viertklässler aus Hayingen und Zwiefalten in Ehrenfels.

*Alb. Bote 29.7.21*

**Zwiefalten.** Mehrere Schulklassen der Münsterschule Zwiefalten und der Digelfeldschule Hayingen haben schon an dem Ehrenfelder Projekt „Wie vor 150 Jahren – ohne Strom und Wasser mitgemacht und dabei auch im Schloss übernachtet. Aus Gründen der Corona-Pandemie war eine Übernachtung in diesem Jahr nicht möglich. Dafür gab es in diesem Jahr an getrennten Tagen eine Überraschung für Geschwister der Viertklässler und ihre Eltern: Alle Teilnehmer durften auch an der Schlossführung mitmachen und auch die Abschlussfeier und das Büffet im Schlosspark genießen.

Montags waren die Schüler der Münsterschule und am Dienstag die Klasse der Digelfeldschule Hayingen an der Reihe. Nach einer Wanderung vom Heimort war Treffpunkt in der Schlosshalle. Dort gab es ein Getränk zur Erfrischung und Informationen zum

Schloss Ehrenfels. Die Schlossführung mit zusammen gut 140 Personen erfolgte durch Nicole Volk und Heinz Thumm. Dann wurden der Speisesaal, das Museumszimmer und das Winterwohnzimmer vorgestellt. Großes Interesse fand dann der riesengroße und aufwändig erbaute Keller, ehemals zur Lagerung für Lebensmittel und Getränke.

Zur Überraschung gab es anschließend je ein Körbchen mit Kirschen und Erdbeeren von der Schlossinhaberin und Stiftungsvorsitzenden Nicoletta Freifrau von Saint-André. Beim Auszug über die breite Treppe in den großartigen Schlosspark merkten die Besucher erst, welches Kleinkind hier vorhanden ist. Jede Schulklasse trug einige Musikstücke vor. Die Schüler aus Zwiefalten unter Leitung von Lehrerin Elke Albeck präsentierten ein Mini-Musical: „Freie Fahrt voraus!“. Mit den Liedern „Ist es wahr?“



Gruppenfoto bei der Abschlussfeier der Klasse 4 der Hayinger Digelfeldschule im sehenswerten Park von Schloss Ehrenfels.

*Foto: Heinz Thumm*

und „Freie Fahrt für jeden Tag“ trafen sie aktuelle Themen mit ihren gelungenen Rhythmen. Die Schüler aus Hayingen unter Lei-

tung von Lehrerin Cornelia Kühn boten ein Stück des Stab-Glockenchors, zeigten einen „braik-mixer Tanz“ und alle Be-

sucher zusammen eine Polonaise. Mit Ansprachen der Klassen-sprecherinnen und Sprecher in jeder Klasse und der Klassenleh-

rerinnen gingen dann zum Höhepunkt und Hochgenuss über. Die Eltern hatten jeweils ein großes Büffet im Schlosspark vorbereitet und organisiert.

„Einen solch schönen Schuljahresabschluss hatten wir noch nie“ urteilten die meisten Besucher und freuten sich über die gelungene Abschlussfeier. Die Idee die Abschlussfeier einmal in diesem Kreis auszuführen kam von Lehrerin Sabine Burgmayer. Sie hatte sich sehr dafür eingesetzt, dass die Eltern einmal einen Blick ins Schloss Ehrenfels werfen konnten.

Auch für die Kinder wird dieser besondere Abschlussnachmittag noch lange in Erinnerung bleiben. Vor allem auch deshalb, weil jeder Schüler nachträglich eine wohlschmeckende Seife mit einem Motivbild von Schloss Ehrenfels bekommen hatten – ein Geschenk von Nicoletta Freifrau von Saint-André. *Heinz Thumm*